



Des lectures du Débarquement

Depuis 1945, je n'étais pas retourné dans cet endroit aujourd'hui plein de beauté, à l'époque atroce. J'ai revu cette plage, là où tous les espoirs revenaient lorsque les Américains nous étaient venus en aide. Plage magnifique. Je continuais ma visite au cimetière américain, reconnaissable grâce à ce drapeau hissé. Il me semble que ce cimetière est situé sur la colline où étaient placés les Allemands qui mitraillaient les Américains en bas. Les tombes, blanches, propres et alignées, témoignent du respect pour les soldats qui sont morts pour nous, les Français. Je suis resté longtemps devant certaines tombes de soldats morts sous mes yeux. J'ai continué ma visite le long d'un chemin, puis j'arrive devant un grand espace, assez original, à la façon grecque, avec cet arc de cercle qui protège une grande statue en marbre d'un homme costaud, levant les bras au ciel. Je suis reparti après avoir

bien contemplé pendant une demi-heure cette statue et ses alentours, formant le Mémorial du cimetière. Notamment le Jardin des Disparus. Dont le mur comporte les noms de 1557 Américains dont les corps ne furent jamais retrouvés ou identifiés. Je pense à eux.

Théo



3^e prépa-pro (B)

